

10/2019

Alstertaler Gabentisch feiert 15-jähriges Bestehen

Der Alstertaler Gabentisch e.V. feiert in diesem Jahr sein 15-jähriges Bestehen. Über diesen langen Zeitraum konnte vielen Menschen in Not geholfen werden durch die Weitergabe von Lebensmitteln und andere Unterstützungen. Um das Jubiläum entsprechend zu feiern, fand jetzt neben einem großen Sommerfest, das Ende August gemeinsam mit den Kunden, den unterstützenden Betrieben und Nachbarn gefeiert wurde, auch ein Tagesausflug mit zahlreichen Mitarbeitern statt.

„Nordische Wasserimpressionen“

Der Ausflug der Mitarbeiter mit einem gecharterten Bus hatte den Titel „Nordische Wasserimpressionen“ und führte durch verschiedene Orte mit Wasserberührung: einer Fährfahrt über den Nord-Ostsee-Kanal folgte ein Mittagessen direkt an der Eider, von Friedrichsstadt aus eine Fahrt auf der Treene und anschließend eine Kaffeepause in der Nähe von Rendsburg mit einem Spaziergang am Nord-Ostsee-Kanal.

Spende der Sparda-Bank

Der ALSTERTALER GABENTISCH durfte für diese Fahrt auf eine Spende der Sparda-Bank Hamburg eG zurückgreifen. Damit hat sich die Sparda-Bank Filiale in Poppenbüttel – wie auch schon in den letzten Jahren – erneut hinter die Arbeit dieser wohlthätigen und gemeinnützigen Aktivität gestellt und damit das Engagement von vielen Helfern gewürdigt.

Mitarbeiter dringend gesucht

Zur Zeit zählen 65 Mitarbeiter zum Team des ALSTERTALER GABENTISCH e.V. und dies reicht angesichts der deutlich gewachsenen Aufgaben nicht mehr aus: Es werden dringend zusätzliche Mitarbeiter gebraucht, die sich hier in verschiedenen Funktionen gemäß ihrer Fähigkeiten und zeitlicher Verfügbarkeit in einem tollen Team einbringen können. Ganz besonderer Bedarf besteht aktuell bei Fahrern und Beifahrern für unsere Kleintransporter. Nähere Informationen zum ALSTERTALER GABENTISCH e.V. unter www.alstertaler-gabentisch.de